



„Woran ich glaube ... was mich bewegt“

Gesprächs- und Begegnungsinsel

Evangelische Kapelle im AKH Wien
Ebene 5, 1090 Wien

Montag bis Freitag
10.00 – 12.00 Uhr

Auftakt: 1. Advents-Gottesdienst 2016
Abschluss: Weihnachtsgottesdienst 2017, AKH Wien

„Woran ich glaube ... was mich bewegt“

So wie es mich ausmacht.
Was mich im Herzen bewegt.
Was mich ermutigt.
Worauf ich vertraue.
Was mich hoffen lässt.
Was mich frei macht.
Was mich aktiviert.
Was mich motiviert.
Wofür ich dankbar bin.
Mit Gottes Hilfe. Amen.

Einladung zum Kontakt, zum Kennenlernen, zum miteinander sprechen.
Über Glauben – und ja, auch über unsere Welt, über aktuelle Fragen,
oder einfach über das, was gerade dran ist.
Von Mensch zu Mensch.

Persönlich. Fast privat. Doch im öffentlichen Raum.
In einem Ruheort inmitten unsere Krankenhauses.

Bei Interesse zum Mitmachen bitte bis zum 15. November 2016 Kontakt aufnehmen mit:
arno.preis@akhwien.at; margit.leuthold@akhwien.at

Wer wann in der Evangelischen Kapelle da sein wird, wird ab 1. Advent 2016 zeitnah im Schaufenster
/ auf der homepage www.akh-seelsorge.at veröffentlicht.